## Brief aus dem Kindergarten Nr. 11

Hallo, liebe Kinder!

Storndorf, den 23.04.20

Jetzt sind es schon fast 6 Wochen, dass der Kindergarten geschlossen ist und bestimmt habt Ihr auch schon gehört, dass noch niemand weiß, wann Ihr wieder im "Haus der kleinen Füße" spielen könnt. Ein Kindergarten ohne Kinder, ist einfach kein richtiger Kindergarten: es ist zu leer, zu ruhig, zu aufgeräumt und zu wenig bunt.

Da es wichtig ist, dass Kinder sich nicht mit dem Virus anstecken, ist es richtig, dass ihr vorerst Zuhause bleibt. Daran können wir nichts ändern. Aber mit Eurer Hilfe können wir den Kindergarten bunter machen.

Darum verteilen wir heute und in den nächsten Tagen Briefumschläge mit einer "freiwilligen Hausaufgabe". In dem Umschlag liegt die Vorlage einer Tulpe. Wir bitten Euch, diese auszuschneiden, zusammen zu kleben, mit Euren Namen zu versehen und in die Kiste zu legen, die vor dem Eingang des Kindergartens steht, oder aber bei Euch Zuhause am Fenster zu befestigen.

Wer Lust und die Materialien hat kann natürlich auch mehrere Tulpen basteln. Dann werden wir sie in unseren Räumen aufhängen.

Die Räume werden wieder bunter und etwas von Euch ist im Kindergarten und wartet darauf, dass Ihr hier bald wieder spielen werdet.

Viele kleine Leute an vielen kleinen Orten können eben die Welt verändern...

Wir freuen uns auf Eure Blumen, viele Grüße

Eure Erzieherinnen